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1 24 3 1

・毎朝「つくし行くよー！」のかけ声で
元気に出発してます。

2 25 3

・発作が少なく起きていれば…

3 23 5

・毎日元気に接してくれ、親もパワーを
もらえます。

4 22 5

5 17 8 1

・玄関の扉が、指をはさみそうで怖いの
で、違う扉に替えてもらえたら嬉しいと
思う。
・園舎が古い。敷地内に避難できる高い
場所がほしい。

6 22 5

・家族で参加できる行事がたくさんある
ので満足です。

7 25 3

・園での様子がよく分かり、毎月楽しみ
にしています。
・毎月、園だより楽しみにしています。

8 15 7 4

・仕出しではなく、手作りに近いものに
なれば嬉しいと思う。もし、系列の別の
園で給食を作っているなら、それをこち
らの園にも配ってもらえないでしょう
か。
・口から食べれないので、ゼリーや
ジュースにしてくれて助かります。
・内容が分からない為、回答不可。

9 18 7 1

・保護者の顔の写っている写真はおたよ
りに載せてほしくないとのことでした。

10 20 8

・車いすでの避難は毎回難しいと感じ
つ。どれが一番良いのか断定できないの
が悩むところです。
・保護者にどう連絡してくるのかわかり
ません。
・海から近いので心配です。

非常災害の発生に備えて、毎月実施している防災訓練（避
難訓練）、また保護者への連絡体制について満足していま
すか？

年間で計画されている行事の時期や内容につい
て、満足していますか？

☆アンケート結果・ご意見を受けて

・防災について…施設の場所が海岸の近くということで津波の不安の声があります。場所の問題はすぐには
　　　　　　　　解決できませんが、毎月実施している防災訓練（突然の地震を想定した緊急避難訓練、警戒
　　　　　　　　宣言発令を想定しての避難誘導訓練、引き渡し訓練、津波避難タワーや防災公園への避難、
　　　　　　　　119番通報訓練、火災訓練等）を継続して行って行きたいと思います。東館２階への避難
　　　　　　　　や、津波避難タワーへの避難も毎回繰り返す中で、子ども達も落ち着いて参加している姿
　　　　　　　　や、防災ずきんをかぶる事もとても上手になってきたなぁと感じています。今回、ご意見
　　　　　　　　をいただきました緊急時の保護者の皆様への連絡方法を検討したいと考えています。

・行事について…保護者学習会の中で、今年度５月の連休の間の平日に「父親参観会」をおこないました。
　　　　　　　　普段の子ども達の活動の様子を見ていただいたり、一緒に参加していただきました。来年度
　　　　　　　　は１０連休が予定されていて、同じような形ではできないと思います。６月の「公園に行こ
　　　　　　　　う！」は、広い芝生の上でみんなでレクレーションができてとても楽しい行事だと思ってい
　　　　　　　　ますが、近年の温暖化も影響してか年によっては暑さもあり、行事の後に熱を出してしまう
　　　　　　　　子ども達もありました。次年度は、６月の「公園に行こう！」の代わりに、「父親参観」と
　　　　　　　　してみんなで津波避難タワーに上って、下の人工芝の広場でレクレーションができたらと考
　　　　　　　　えています。「おたのしみ会」や「お餅つき＆とん汁パーティー」などでも、お父さん方に
　　　　　　　　もたくさん参加していただけたらと思っています。

　　　　　　　　第７回の保護者学習会の中で、冬のバス遠足（お別れ遠足、雪見遠足）はどうかとのご意見
　　　　　　　　もありました。子ども達にはいろいろな経験も必要とは考えていますが、子ども達の状況や
　　　　　　　　気温などのこともあり、全員で冬に出掛けることは難しいのではと思います。子ども達、
　　　　　　　　ご家族の皆さんと一緒に、これからも楽しい企画を考えていきたいと思います。ご理解と
　　　　　　　　ご協力をお願いいたします。

・その他…園だよりでは、子ども達の表情もたくさん載せたいと思っています。保護者も一緒の行事などで
　　　　　は、保護者の方の写真も写っているものもありますので、不都合がある場合は、お伝えいただけ
　　　　　ればと思います。
　　　　　外注の給食を取っています。ご意見もいただきありがとうございました。法人内の施設で給食を
　　　　　作っている施設もありますが、なかなかこちらの分も一緒に、というのは制度上難しい部分もあ
　　　　　ります。ご了承いただければと思います。
　　　　　建物（園舎）についてのご意見もいただきました。玄関のドアについて風が強い日などは締まり方
　　　　　によっては指をはさみそうで危険との声もありました。つくしの家の建物については市の管理
　　　　　（指定管理）となりますので、現在玄関のドアも含めて何か所かの部分について、市に修繕のお
　　　　　願いもしています。市とも話し合いながら子ども達の療育の場所として大切に使っていきたいと
　　　　　思っています。

たくさんのご意見、ありがとうございました。これからもご意見を参考にさせていただき、より良いつくしを
みんなで作っていけたらと思っています。ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　つくしの家

つくしの家についての保護者評価のまとめ
該当するものに○を付けてください

園からの配布物（お知らせ、園だより、家だよ
りなど）の内容について、満足していますか？

お子さんや保護者の皆さんの個人情報やプライ
バシーに配慮がなされていますか？

項　　　　　目

必要な時に、担当職員や園に相談などが受けら
れていますか？

給食（外注）や、おやつには満足しています
か？

お子さんは、喜んで登園していますか？

お子さんは、表情豊かに、いきいきと活動して
いますか？

職員の対応や態度、雰囲気は好ましいですか？

子ども達の生活や遊び、療育の場として、園舎
や園庭、教材などの環境、雰囲気は好ましいで
すか？
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